

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan berkat dan anugerahnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Agrowisata Terhadap Tingkat Kesejahteraan Masyarakat”**. Skripsi ini dibuat sebagai salah satu prasyarat dalam memperoleh gelar sarjana di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak yang telah memberi semangat dan dorongan sehingga penulis dapat melalui setiap tantangan dan kendala yang ada. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing. Suprianto, Ir., M.S. sebagai Anggota Komisi Pembimbing. Tedi Hartoyo, Ir. M.Sc., Suyudi, S.P., M.P., Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku dewan penguji. Dedi Darusman, Ir., M.Sc., selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Terima kasih kepada seluruh Dosen dan Staf Akademis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Semoga semua kebaikan yang telah Bapak/Ibu berikan dapat dibalas dengan berlipat ganda oleh Tuhan Yang Maha Esa, Amin.

Tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua, kakak dan adik tercinta kepada bapak (Alm) Alson Wiro Simarmata yang belum sempat melihat saya tumbuh seperti sekarang ini, terimakasih dan akhirnya keinginanmu bisa saya wujudkan, kepada ibu Lincerya Manalu yang telah ikut berjuang bersama saya menemani dan merangkul saya melewati setiap proses saya hingga akhirnya saya bisa sampai di titik ini, abang Daniel Agustinus, adik Louis Michael serta keluarga yang telah mendoakan dan memberikan dukungan baik secara moril maupun material kepada penulis.

Kepada teman-teman yang saya sayangi Lola, Helen, Sintia, Anggreta, Salwa, Stefani, Thessa, Inggih, Perdi, rekan-rekan Himpunan Mahasiswa Agribisnis (HIMAGRI), teman-teman Persekutuan Mahasiswa Kristen (PMK), serta seluruh teman-teman lainnya yang memberikan semangat dan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangannya baik dari segi penulisan maupun dalam penyampaian isi. Dengan demikian penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk memperbaiki setiap kekurangan yang ada demi kemajuan di masa yang akan datang. Demikian skripsi ini dibuat, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca.

Tasikmalaya, Agustus 2021

Penulis